

Carefully Manufactured for:
Fabriqué avec soin pour :
©2019 NATURE'S BOUNTY INC.
Bohemia, NY 11716 U.S.A.

By/Par :
Vita Health Products Inc.
150 Beghin Avenue,
Winnipeg, MB R2J 3W2

Visit us on the Web/Visitez
notre site à l'adresse :
www.naturesbounty.ca



ULTRA STRENGTH Turmeric

9000 mg | Root
equivalent
per capsule

**Used in Herbal Medicine as an
Anti-Inflammatory to Help
Relieve Joint Pain**

30 Vegetarian Capsules

NPN 80094937

✓ Traditionally used in Ayurveda to relieve pain and inflammation, and assist healing of minor wounds such as cuts and burns, and minor skin irritations.

DIRECTIONS: Adults 18 and older, take one (1) capsule per day.

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. Keep tightly closed at room temperature in a dark, dry place. Security seal.

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Dicalcium Phosphate Dihydrate, Gellan Gum, Hypromellose, Magnesium Stearate, Potassium Acetate, Silicon Dioxide.

WARNING: Consult a healthcare practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding, have gallstones, a bile duct obstruction, stomach ulcers or excess stomach acid. Consult a healthcare practitioner if symptoms persist or worsen.

| Medicinal ingredient per capsule: | Ingrédient médicamenteux par capsule : |
|------------------------------------|--|
| Turmeric extract 360 mg..... | Extrait de curcuma (<i>Curcuma longa</i> , rhizome)..... |
| Equivalent to 9000 mg (25:1)..... | Équivalent à 9000 mg (25:1) |

✓ Utilisé traditionnellement en Ayurveda pour soulager la douleur et l'inflammation, et favoriser la guérison des blessures bénignes telles que les coupures et les brûlures, et les irritations bénignes de la peau.

POSOLOGIE : Adultes de 18 ans et plus, prendre une (1) capsule par jour.

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS. Garder bien fermé à la température ambiante, dans un endroit sombre et sec. Sceau de sécurité.

INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX : Acétate de potassium, dioxyde de silicium, gomme de gellane, hypromellose, phosphate de dicalcium dihydraté, stéarate de magnésium.

MISE EN GARDE : Consulter un professionnel de la santé avant d'en faire l'usage si vous êtes enceinte ou allaitez, si vous avez des calculs biliaires, une obstruction du canal biliaire, un ulcère de l'estomac ou un excès d'acide gastrique. Consulter un professionnel de la santé si les symptômes persistent ou s'aggravent.



ULTRA FORT Curcuma

Quantité équivalente
de racine par capsule | **9000 mg**

**Utilisé en phytothérapie comme
anti-inflammatoire pour aider à
soulager la douleur articulaire**

30 Capsules végétariennes

NPN 80094937